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LO QUE HE APRENDIDO EN LA VIDA
Ha sido que...

No puedo hacer que alguien me ame, solo puedo convertirme en alguien a
quien se pueda amar, el resto ya depende de los otros.

Por mucho que me preocupe por los demás, muchos de ellos no se
preocuparán por mi.

Puede requerir años construir la confianza, y únicamente segundos para
destruirla.

Lo que verdaderamente cuenta en la vida, no son las cosas que tengo
alrededor sino las PERSONAS que tengo alrededor.

No debo compararme con lo mejor que hacen los demás, sino con lo
mejor que puedo hacer yo.

Hay cosas que puedo hacer en un instante, pero que pueden ocasionar
dolor durante toda la vida.
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Es muchísimo mas fácil reaccionar que pensar... pero es más satisfactorio
pensar que reaccionar.

Siempre debo despedirme de las personas que quiero con palabras
amorosas; podría ser la última vez que los veo.

Puedo llegar mucho mas lejos de lo que pensé posible.

He aprendido que: o controlo mis actitudes o ellas me controlan a mi.

Por más apasionada que sea la relación en un principio, la pasión se
desvanece y algo más debe tomar su lugar.

Aprender a perdonar requiere mucha práctica. El dinero es un pésimo
indicador del valor de algo, y mucho peor de alguien.

Con los amigos podemos hacer cualquier cosa o no hacer nada y tener el
mejor de los momentos.

A veces las personas que creo que me van a patear cuando estoy caída,
son aquellas que me ayudan a levantar.

En muchos momentos tengo el derecho de estar enojada mas no el
derecho de ser cruel.

La verdadera amistad y el verdadero amor continúan creciendo a pesar de
las distancias.

Simplemente porque alguien no me ama de la manera en que yo quisiera,
no significa que no me ame a su manera.

La madurez tiene mas que ver con las experiencias que he tenido y
aquello que he aprendido de ellas, que con el numero de años cumplidos.

Por más bueno que sea un amigo, tarde o temprano me voy a sentir
lastimada por él y debo saber perdonarlo por ello.

Por mas grande que sea mi tristeza, el mundo no se detiene por mi dolor.

Mientras mis antecedentes y circunstancias pueden haber influenciado en
lo que soy, yo soy responsable de lo que llego a ser.

Simplemente porque dos personas pelean, no significa que no se amen la
una a la otra; y simplemente porque dos personas no discuten no significa
que si se aman.

Hay muchas maneras de enamorarse y permanecer enamorado.

Aun cuando pienso que no puedo dar mas, cuando un amigo pide ayuda,
logro encontrar la fortaleza para ayudarlo.

Las personas se mueren demasiado pronto.



Aunque la palabra "amor" pueda tener diferentes significados, pierde su
valor cuando se usa con ligereza.

Es muy difícil determinar donde fijar el límite entre no herir los
sentimientos de los demás y defender lo que creo.

BAUTISMOS

“Asi que los que recibieron su Palabra fueron bautizados ... Y el Señor añadía cada
día a la iglesia los que habían de ser salvos” Hechos 2:41, 47

Nuestro culto del domingo 21 de este mes
de Julio fue una reunión de mucho gozo, siete
personas que habían dado su testimonio
publico de fe en Cristo, bajaron a las aguas
bautismales en medio de las alabanzas de la
iglesia. No solo hubo gozo por estos nuevos
convertidos al Señor, sino que otras personas
nuevas pudieron oír el mensaje de las buenas
nuevas por las cuales marcharon gratamente
impactadas. Los hermanos que bajaron a las

aguas fueron: Visitación Frías Hernández, marcos Martín Rica, Joana Barragán
Arteaga, Eva Mª Parrales, Antero García Lorente, Sara Deises Guevara y señora Pepita.
Desde nuestro boletín deseamos
hacer llegar a los nuevos miembros
nuestro mayor afecto fraternal y
oraciones por una larga vida de
amor y fe a Cristo quien los rescató
del pecado y la muerte
trasladándonos a su bendito reino de
paz. Sed muy bienvenidos al seno de
ésta vuestra familia en Cristo.

 

 

PARTIÓ CON EL SEÑOR

El viernes 19 a las 14 horas fue llamada por el señor Elena Valdelvira Molina a la
edad de 81 años. No era conocida por la mayoría de los miembros de nuestra iglesia en
Sevilla, pero fue una de la pioneras en la Iglesia de Cristo en Dos Hermanas. Aunque
hacia algunos años que ella no asistía a ninguna iglesia había encargado a sus hijos que
cuando Dios la llamara no la llevaran a un templo católico, sino que llamaran a un
pastor evangélico para que realizara el servicio del enterramiento de su cuerpo, cosa
que hicieron el sábado 20 los pastores de la iglesia del Buen Pastor en Dos Hermanas y



de la Iglesia de Cristo en Sevilla. Transmitimos de aquí nuestro mas sentido pésame a
sus hijos Juan, Antonio, Maria, Francisca, Carmen y Vicenta, como al resto de su
familia, recordándoles que Elena Valdelvira Molina vive ahora y para siempre en el
gozo de su salvador Jesucristo a quien recibió como su Señor y redentor.

DE VACACIONES

¡Hasta Septiembre me voy de vacaciones, uf qué calor! Con este numero
el 320 me despido de vosotros para disfrutar de unos días de reposo, pues
también yo necesito estos días para recuperar fuerzas y entusiasmo para
seguir en mi pequeña tarea informativa, muchos de mis lectores que ya han
venido de vacaciones me cuentan lo bien que lo han pasado y lo renovados
que vienen para continuar en sus tareas seculares y espirituales. Pues bien,
yo también dejaré que la tierra de la que estoy hecho se mantenga en
reposo solo unos días para ver si cuando regrese de este permiso veraniego
vengo con mis alitas refrescadas y con mas deseos de volar alto en mi
tarea, de llevaros cada quince días las noticias frescas de la vida de esta
maravillosa familia que me dio a luz. La verdad es que me siento un poco
cansado y es por esto que he de tomarme unas vacaciones, porque algunas
veces he sentido que desmaya ba, e incluso he faltado a algunas citas que
tenia con vosotros, y es que aunque pase desapercibido para algunos y
parezca que realizo una obra muy pequeña, aún así la perseverancia en las
cosas es muy difícil de mantener, y sobre todo mantener el entusiasmo del
primer amor. Bueno basta ya de reflexiones y deciros al marchar que os
quiero mucho y que os recordaré en mi descanso. Solo pediros que oréis por
este pequeño boletín al que disteis nombre de “TESTIMONIO”. Gracias, y
hasta septiembre.

NOS DESPEDIMOS HASTA SEPTIEMBRE CON UNA SONRISA

LOS DIEZ MANDAMIENTOS DEL VAGO

I - Amaras a tu cama, como a ti mismo.



II - No te harás imagen ni semejanza de alguien trabajando.

III - No tendrás trabajos ajenos al descanso.

IV - No desearas el trabajo de tu prójimo.

V - El trabajo es sagrado...No lo toques.

VI - Acuérdate del día de reposo, y celebralo toda la semana.

VII - Aquello que puedas hacer mañana, no lo hagas hoy.

VIII - Si ves que alguien descansa, ayúdale.

IX - Cuando veas a tu prójimo atareado, apártate de el .

X - Duerme de noche y descansa de día, vivirás larga y feliz vida.


